

Goblog

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan MTA Keliling di Desa Tegallega, Sukabumi Sinergi Aparatur Kecamatan Lengkong

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

May 28, 2024 - 10:57



Pada hari Selasa, tanggal 28 Mei 2024, Aula Kantor Desa Tegallega menjadi saksi kegiatan yang penuh makna: Majelis Taklim Aparatur (MTA) tingkat Kecamatan Lengkong, yang dihelat dengan semarak di tengah keramaian.

Dalam suasana penuh kehormatan, AIPDA DIDING SUKENDAR, SH, yang mengemban tanggung jawab sebagai Bhabinkamtibmas Desa Tegallega Polsek Lengkong, dengan gagahnya mewakili Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET, S.AP. Keberadaan keduanya menjadi bukti komitmen Polsek Lengkong dalam mendukung kegiatan yang menggalang kebersamaan dan keharmonisan di tengah masyarakat.

Tidak sendiri, AIPDA DIDING SUKENDAR, SH, berdiri kokoh bersama para tokoh penting dari berbagai lini. Mulai dari Camat Lengkong yang dihormati, hingga Kepala Desa Tegallega yang menjadi tuan rumah hangat dalam acara tersebut. Tak lupa, kehadiran Babinsa Desa Tegallega dan Ketua UPZ Kecamatan Lengkong turut memperkuat solidaritas antaraparaturnya.

Di tengah obrolan hangat dan tawa kebersamaan, diskusi serius tentang berbagai isu keagamaan dan kemasyarakatan pun berlangsung. Ketua KUA Kecamatan Lengkong dan Ketua MUI Desa Tegallega memberikan pandangan mendalam tentang pentingnya harmoni dan toleransi antarumat beragama, sementara Ketua DMI Kecamatan Lengkong memaparkan upaya-upaya dakwah yang inklusif dan progresif.

Semangat kebersamaan dan kerjasama yang tercermin dari kehadiran semua pihak dalam kegiatan ini menjadi cerminan nyata dari semangat gotong royong yang masih terjaga di tengah-tengah masyarakat Desa Tegallega. Dengan demikian, kegiatan MTA Keliling tidak hanya menjadi ajang diskusi, tetapi juga momentum untuk memperkuat jalinan silaturahmi dan meningkatkan pemahaman akan nilai-nilai keberagaman dalam bingkai kebhinekaan.

Sebagai Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET, S.AP, secara resmi mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif semua pihak yang telah membuat kegiatan ini sukses dan berkesan. Semoga semangat kebersamaan dan kerukunan yang terpancar dari kegiatan ini dapat terus terjaga dan menginspirasi langkah-langkah positif di masa depan.